
ta URALITA, SA. Con su gran absorción de terrenos, ha estado realizan
do una explanación y cimentación de gran envergadura que ha dejado la 
zona ocupada de unas realidades industriales portentosas. Su instalación, 
dentro del próximo año, las obras llevan bastante tiempo en proceso, da
rá a Alcázar un im presionante recuadro, cara al futuro desarrollo de la 
ciudad y de la comarca.

Dennis Española, SAVIN, URALITA, darán, ya lo están dando, la pro- 
yeccción y el auge que el Polígono Industrial Alces necesita. Su sola pie 
sencia aVala, por sí solo, las excelencias, en cuanto a instalaciones y ur
banización, de este próximo futuro, complejo industrial en Alcázar.

También, el mismo día, el señor Díaz Marquina, delegado provincial 
de Obras Públicas, visitó Alcázar para com probar situaciones y datos que 
corresponden a su departamento.

En su recorrido por las distintas travesías de la localidad, constató 
y analizó todo lo concerniente a las mismas, demostrando un gran interés 
por su rápida solución.

Acompañado por el alcalde de Alcázar, don Eugenio Molina Muñoz, 
recorrió, por enésima vez, todos los cruces y travesías que invaden la 
población, cotejando sus necesidades y lo realizado, no dándose por sa
tisfecho del estado de las mismas, viendo la necesidad que Alcázar tiene 
de unas soluciones rápidas en cuanto al problema de Obras Públicas con
cierne.

De antemano, podemos augurar el beneficio que estas visitas pro
porcionan a Alcázar, ya que, ver lo instalado, los proyectos, las realiza
ciones, sus necesidades, sus problemas, etc. «in situ», trae consigo una 
preocupación de cada departamento que, sólo de esta forma, procuraran 
dar solución a lo v'isto y contemplado.

Alcázar necesita ya una nueva estructuración y ordenación en cuanto 
a industrias y obras públicas. Ha dejado de ser una. ciudad eminentemen
te agricultora y «rentista», para colocarse, se lo ha ido proporcionando 
sacrificadamente su alcalde y Corporación Municipal, en un nuevo y ma
jestuoso centro industrial, de la zona. Por eso, señores delegados, Alcázar 
debe ser restructurado por los alcazareños. pero también con el apoyo 
y respaldo de los diferentes organismos superiores de Gobierno. Seremos 
industriales, pero también agricultores. Todo de Sancho, y mucho de 
Quijotes. Así somos los manchegos y no hay quien nos funda de nuevo 
¿qué le vamos a hacer? .

(BEL-ROS, Lanza, 26-10-75)
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